
N I E D E R S C H R I F T 
 

über die 4. Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Bau und Liegenschaften 
vom 12.12.2006 

 
 
Schriftführer: 
 
Michael Schneider 
 
Tagesordnung: 
 
1.) Mitteilungen des Bürgermeisters 
2.) Beratung und Beschlussfassung des Haushaltsplanes 2007  
    in den Einzelplänen 6 - 8  
3.) Verschiedenes  
 
 
Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden und Feststellung der  
Beschlussfähigkeit  
 
Der Vorsitzende des Ausschusses für Umwelt, Bau und Liegenschaften,  
Herr Gerhard Brömer, eröffnete die Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit fest. 
Zum Protokoll der letzten Sitzung wurden keine Einwände erhoben. Das Protokoll  
ist damit anerkannt. 
 
 
 
 

1. Mitteilungen des Bürgermeisters 
 
Bürgermeister Aurand teilte mit, dass zur Sitzung keine Mitteilungen vorliegen. 
 

2. Beratung und Beschlussfassung des Haushaltsplanes 2007 in den Ein-
zelplänen 6 - 8 
 
Der Ausschuss beriet eingehend den vorliegenden Entwurf des Haushaltes 
2007. Bürgermeister Aurand gab Erläuterungen zu den verschiedenen Positi-
onen des Vermögens- sowie des Verwaltungshaushaltes in den Einzelplänen 
6 – 8. Herr Geppert teilte mit, dass sich die CDU bei der Abstimmung über den 
Entwurf des Haushaltes enthalten wird, da die CDU in der Sitzung der Ge-
meindevertretung am 18.12.06 noch einen Antrag zum Haushalt 2007 einrei-
chen wird. 
 
Nach kurzer Diskussion beschloss der Ausschuss für Umwelt, Bau und 
Liegenschaften mit 4 Ja-Stimmen, 3 Enthaltungen und 0 Nein-Stimmen der 
Gemeindevertretung die Annahme der Einzelpläne 6 – 8 des Haushaltes 2007 
zu empfehlen. 
 

3. Verschiedenes 
 
Herr Wölke regte an, den gemeindeeigenen Pfad zwischen der Siegener 



 2

Straße und der Ortsstraße in Rittershausen durch Änderung der vorhandenen 
Einzelstraßenlampen in Straßenlampen mit Doppelausleger besser zu be-
leuchten. Das Gleiche soll mit der Straßenlampe an der Kaufhausbrücke, 
Rittershausen, durchgeführt werden.  
 
Herr Prior regte an, an der Kreuzung Jahnstraße/Auf der Weide eine zusätzli-
che Straßenlampe aufzustellen.  
 
Herr Brömer teilte mit, dass bei ihm eine Werbefirma vorstellig geworden ist, 
welche „sprechende Papierkörbe“, durch Werbung finanziert, aufstellt. Der 
Ausschuss sah keinen Bedarf,  derartige Papierkörbe in der Gemeinde Dietz-
hölztal aufzustellen. Herr Brömer bat des weiteren darum, im Bereich der His-
torischen Johanneskapelle Ewersbach einen weiteren Papierkorb aufzustellen.  

 
 
 
 
 
Schriftführer               Vorsitzender 
 
 
 
 
 
 


